
Hajo Schmitz-Kretschmer 
 
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90 / Die Grünen 
im Rat der Stadt Rheinbach      
         Rheinbach, den 01.07.2013 
 
 

Herrn Bürgermeister Stefan Raetz 

 
Rathaus der Stadt Rheinbach 
Schweigelstrasse 23 
53359 Rheinbach 
 
Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
 
 
Sehr geehrter Herr Raetz, 
 
Ich bitte Sie , den folgenden Antrag der Fraktion B’90/Die Grünen auf die Tagesordnung des 
Rates der Stadt Rheinbach zu setzen, zur Verweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung: 
Umwelt, Planung und Verkehr: 
 
Die zahlreichen aufgelassenen Teiche und Weiher im Rheinbacher Stadtwald sind nicht alle 
in einem guten ökologischen Zustand. Hinzu kommt, dass sich in zahlreichen von ihnen 
ausgesetzte, nicht heimische Fischarten befinden, so Goldfische (im Vorweiher und im 
obersten alten Weiher Richtung Todenfeld) und Koi-Karpfen (in mindestens einem der „Alten 
Weiher“). Da gerade diese sich auf die Gewässer negativ auswirken (Eutrophierung) und 
außerdem heimische Arten verdrängen, sollten sie entfernt werden; als erste Sofortmaßnahme 
auf dem Weg, die Weiher und Teiche ökologisch aufzuwerten. Der Stadtförster ist daher 
anzuweisen, diese Arten aus dem betroffenen Gewässern nach und nach abzufischen. 
Außerdem sollte die Öffentlichkeit durch Veröffentlichung auf der Webseite der Stadt sowie 
in „Kultur und Gewerbe“ auf die ökologische Problematik sowie das gesetzliche Verbot des 
Aussetzens von Aquarienfischen (auch Schildkröten usw.) in heimischen Gewässern 
aufmerksam gemacht werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.. Hajo Schmitz-Kretschmer   
 
Fraktionsvorsitzender 
Bündnis 90 / Die Grünen im  
Rat der Stadt Rheinbach 
  
 
 
 


